

# „Geschäft mit der Liebe“ weckt heute neue Triebe

Für Anhänger des schlichten Fernsehens gibt es eine neue Konsumationsgrundlage.

Der Trip nach Weißrussland war nichts für Karl Berger. Mit den Damen dort hat der 60-jährige keine guten Erfahrungen gemacht. In der heute startenden Staffel von „Das Geschäft mit der Liebe“ (20.15 Uhr, ATV) lässt sich Jäger Berger von Thomas Maurers Partneragentur zwei Frauen aus der Ukraine zu sich nach Hause vermitteln. Um das Bestellte begutachten zu können, steckt er die beiden gleich nach der Ankunft in zwei Dirndl und ist begeistert. Vielleicht kann er

die Besucherinnen mit etwas Sekt von sich, seinem Cabrio und seinem Jacuzzi überzeugen.

Im heutigen Auftakt gibt es ein Wiedersehen mit Gerhard Klein und Harald Mosgöller. Nur damit Sie das auch wissen **H**



Karl Berger und seine Ukrainerinnen